

SWI

Polres Cianjur Berikan Harapan di Tengah Tragedi, Bantu Bersihkan Puing-Puing Runtuhan Rumah Pasca Gempa di Kampung Cibulakan, Desa Nagrak

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

Sep 14, 2023 - 15:53



polres cianjur - Kabupaten Cianjur diguncang oleh gempa bumi yang mengakibatkan kerusakan parah di beberapa wilayah. Salah satu wilayah yang terdampak paling parah adalah Kampung Cibulakan, yang terletak di Desa Nagrak. Rumah-rumah warga hancur berkeping-keping, meninggalkan puing-

puing dan reruntuhan yang menyedihkan. (3/1/2023).

Namun, di tengah tragedi ini, ada cahaya harapan yang muncul. Polres Cianjur bersama-sama dengan relawan dan masyarakat setempat bergotong-royong untuk membersihkan puing-puing runtuh rumah. Mereka bekerja keras, meskipun cuaca yang tidak bersahabat, untuk membantu warga yang kehilangan tempat tinggal.

Komitmen Polres Cianjur untuk mendukung dan melindungi masyarakat setempat tidak hanya tercermin dalam tugas-tugas kepolisian sehari-hari mereka, tetapi juga dalam tindakan nyata mereka ketika bencana melanda. Dengan kebersamaan dan semangat gotong-royong, mereka membantu mengangkat puing-puing, menyusun barang-barang yang masih dapat diselamatkan, dan memberikan dukungan emosional kepada warga yang terdampak.

Pada sore hari yang dingin, ketika matahari mulai tenggelam di balik gunung-gunung Cianjur, pemandangan di Kampung Cibulakan mulai berubah. Meskipun masih ada banyak pekerjaan yang harus dilakukan, kehadiran Polres Cianjur dan tim relawan telah memberikan harapan kepada warga yang terdampak. Bersama-sama, mereka membuktikan bahwa solidaritas dan kepedulian adalah pondasi yang kuat untuk bangkit dari bencana.

Dalam momen-momen seperti ini, kita mengingat bahwa kekuatan sejati sebuah komunitas terletak pada kemampuannya untuk bersatu dalam menghadapi cobaan terbesar. Polres Cianjur telah menunjukkan teladan yang luar biasa dalam hal ini, dan semoga upaya mereka membantu memulihkan Kampung Cibulakan menjadi lebih kuat daripada sebelumnya.